

ほまれかんばし！ 赤穂市立赤穂小学校

赤小タイムス



7月5日号
文責：教頭

ついに、ついに、連続発行記録が途切れてしまいました・・・。
楽しみにいただいている方、申し訳ありません。無理のない
範囲で発行させていただきます。今日は、3年生特集です！
(写真は7月2日のものです。)

1組「算数」

1人1台端末（タブレット）が導入され、どんどん使っていくことも大切ですが、従来通りのアナログも大切です。自分の意見をホワイトボードやノートにたくさん書いていました！



2組「体育」

体操ズボンにヒラヒラとついている「タグ」。タックルする代わりに、この「タグ」をとりあうのが「タグラグビー」。今日は、タグを取ったときに大きな声で「タグ！」って言う練習です。



「登下校時にはマスクを・・・」

右の画面は、7月5日（月）の朝7時ごろの「POTEX Aネット」での暑さ指数です。ポテカネットの暑さ指数は、環境省のものより高めにでるのですが、それでも朝7時の段階でこれだけ高いのは初めてです。

登校時から熱中症が心配です。

学校では、「登下校中は、人と人の距離を保ってマスクを外しましょう」と指導しています。今日みたいな蒸し暑い時は、家に出る前に「マスク外していきよー。」と一声かけていただけたらと思います！！

